



A.D. GRUPO MONTAÑA PEGASO



TREKKING EN MAURITANIA SENDERISMO EN EL SAHARA

Grupo 2

13 al 22 de febrero de 2026

CONTEXTO GEOGRÁFICO

Mauritania es un país ubicado en el noroeste de África. Limita con el océano Atlántico al oeste, con Senegal al suroeste, con Malí al este y al sureste, con Argelia al noreste y con el territorio del Sahara Occidental (en disputa entre la República Árabe Saharaui Democrática y Marruecos) al norte. El 90 por ciento de su territorio está ubicado en el Sahara y la mayor parte de su población de 4,4 millones habita el sur templado del país, con aproximadamente un tercio concentrado en la capital y mayor ciudad, Nuakchot situada en la costa del océano Atlántico.

El nombre del país deriva del antiguo reino bereber de Mauritania, ubicado en los actuales Marruecos y Argelia. Los bereberes ocuparon lo que hoy es Mauritania a partir del siglo III d. C. Los árabes conquistaron la zona en el siglo VIII. A finales del siglo XIX, Mauritania fue colonizada por Francia como parte del África Occidental Francesa. El país consiguió la independencia de Francia el 28 de noviembre de 1960. En 2008, el gobierno civil de Mauritania sufrió un golpe de Estado encabezado por el general Mohamed Ould Abdelaziz. El 16 de abril de 2009, Abdelaziz renunció a su rango militar para competir en las elecciones presidenciales del 19 de julio, siendo elegido presidente. Fue sucedido por Mohamed Ould Ghazouani después de las elecciones de 2019, que fueron consideradas la primera transición de poder pacífica desde la independencia.

Mauritania es cultural y políticamente parte del mundo árabe: es miembro de la Liga Árabe y el árabe es el único idioma oficial, aunque el francés se habla ampliamente y sirve como lengua franca. La religión oficial es el islam, y casi todos los habitantes son sunitas. La sociedad mauritana es multiétnica: los beidan, llamados «moros blancos», constituyen el 30 % de la población, mientras que los haratin, llamados «moros negros», comprenden el 40 %. Ambos grupos reflejan el sincretismo árabe-bereber. El otro 30 % de la población está conformado por varios grupos étnicos subsaharianos (fuente: Wikiloc).

El viaje se desarrolla en la zona de Atar, entre Chinguetti y Tergit. Contaremos con la organización de una agencia local, que nos gestionará los permisos de seguridad. Debido a la situación geográfica del país, veremos bastantes controles de policía en carretera, no así en el desierto.

El itinerario se desarrolla en El Adrar (capital Atar) que es una región en el centro de Mauritania con paisajes típicos del desierto del Sáhara: dunas, oasis, palmerales, cañones y mesetas rocosas. Encontraremos en nuestro camino campamentos nómadas, gueltas, pinturas rupestres, pozos o pueblo, y podremos visitar Chinguetti, ciudad santa del Islam.

MORFOLOGÍA

La morfología del Sáhara es diversa y contrariamente a la creencia popular, las dunas de arena cubren solo una pequeña parte de su vasta extensión. El paisaje está dominado por formaciones rocosas, llanuras de grava y montañas, esculpidas principalmente por el viento y la escasa precipitación.

Las principales formas de relieve que caracterizan la morfología del Sáhara incluyen:

- **Hamadas (mesetas rocosas):** Son extensas mesetas de piedra áridas y rocosas que constituyen la mayor parte del desierto. La roca desnuda está expuesta y erosionada por los cambios extremos de temperatura y el viento.
- **Ergs (mares de arena):** Son las vastas áreas cubiertas por dunas de arena que la mayoría asocia con el desierto. Aunque prominentes, solo representan alrededor del 20% de la superficie total del Sáhara. Las dunas pueden alcanzar alturas de hasta 180 metros.
- **Regs (llanuras de grava):** Son llanuras de gran extensión cubiertas por grava y guijarros. Son el resultado de la erosión del viento que elimina la arena fina, dejando atrás el material más pesado.
- **Wadis (valles secos):** Son cauces de ríos secos que solo llevan agua de forma estacional, después de las raras pero a veces intensas lluvias esporádicas. A menudo, albergan la mayor concentración de vegetación.
- **Salinas (chotts o shatts):** Son cuencas poco profundas o lagos secos que se inundan estacionalmente, dejando depósitos de sal cuando el agua se evapora.
- **Montañas y macizos:** El Sáhara también cuenta con cadenas montañosas abruptas y macizos volcánicos, - como el macizo del Hoggar (Ahaggar) y el Tibesti, que se elevan desde el desierto circundante.

La acción del viento (erosión eólica) es el factor dominante en la formación de estos paisajes, junto con la termoclastia (fracturación de rocas por cambios de temperatura), que dan lugar a un paisaje extremadamente árido pero diverso y en constante cambio.

GEOLOGÍA

La geología de Mauritania se divide principalmente en cuatro zonas: rocas precámbricas en el norte (sierra de Reguibat), una zona de sinclinales en el centro (Tindouf y Taoudeni), la cadena montañosa Mauritánides formada por movimientos orogénicos en el oeste, y una zona costera de llanuras pedregosas y dunas. Un rasgo geológico destacable es la Estructura de Richat (Ojo del Sahara), una cúpula erosionada visible desde el espacio.

Zonas geológicas principales:

Zona precámbrica del norte: Compuesta por rocas muy antiguas del Precámbrico, que forman el esqueleto de la sierra de Reguibat y la serie de rocas de Akjoujt, creando una vasta penillanura.

Zona central de sinclinales: Incluye las cuencas sedimentarias del Tindouf (cubierta por areniscas) y la del Taoudeni, que ocupa gran parte del cráton de África Occidental. Esta zona está delimitada por mesetas como la de Adrar, Tagant y Assaba.

Mauritánides: Una cadena montañosa que se extiende de norte a sur en el margen occidental del cráton de África Occidental. Surgió por orogenias del Paleozoico y está compuesta por rocas sedimentarias, eruptivas y metamórficas.

Zona costera: Hacia el oeste, entre el océano y las mesetas, se alternan llanuras pedregosas con zonas de dunas movedizas. La llanura costera tiene una altitud baja.

El planalto de Adrar es un macizo bajo que se eleva sobre el nivel del mar, situado al borde del sinclinal de Taoudeni. Las dos terceras partes del cráton de África Occidental están cubiertas por este sinclinal y la meseta de Adrar forma uno de sus bordes. En el norte y noroeste de Mauritania, rocas precámblicas forman el esqueleto de la sierra de Reguibat y la serie de rocas de Akjoujt. El planalto está dominado por desfiladeros, regs (desiertos pedregosos) y dunas de arena. El macizo alcanza una elevación de más de 700 metros, aunque pierde altura en las partes más al sur y este, donde es absorbido por las dunas.

La Estructura de Richat, un gran "guelb" o estructura circular, se formó hace unos 200 millones de años por la intrusión de rocas ígneas (gabros) debido al surgimiento de la provincia magmática del Atlántico Central. Posteriormente, entre 100 y 140 millones de años atrás, eventos tectónicos crearon una zona hidrotermal que fue posteriormente modelada por la erosión y la actividad hidrotermal.

CLIMA

En el Sáhara Occidental el clima es desértico y soleado, templado en la costa, como en las Islas Canarias, y muy caluroso en el verano en el interior. Las precipitaciones son muy raras e irregulares; las lluvias pueden tener forma de aguaceros. No hay que descartar la posibilidad de tormentas de arena.

El invierno es la mejor época para evitar el calor extremo del desierto, a que las temperaturas son más moderadas durante el día y pueden volverse frescas por la noche. Durante esta temporada, es más probable experimentar temperaturas diurnas máximas en el rango de 20°C a 25°C, lo que resulta más cómodo para explorar el desierto. **Durante la noche, puede descender a 5°C.**

Las **tormentas de arena del Sáhara** ocurren principalmente en primavera y verano, aunque su frecuencia e intensidad han aumentado en los últimos años debido al cambio climático. Los vientos del fenómeno conocido como "Harmattan" transportan polvo entre noviembre y abril. No es probable por tanto encontrar períodos de tormentas de arena aunque no se debe descartar.

FLORA

La flora del Sáhara es escasa pero adaptada a condiciones áridas, destacando las acacias, palmeras datileras y arbustos espinosos. Aunque la vegetación es dispersa, se concentra en zonas con mayor humedad, como los oasis y los lechos secos de ríos (oueds), donde plantas como el lirio del Sahara (*Androcymbium wyssianum*) y la "hierba del amor" del Sahara pueden formar densos tapices florales tras las lluvias. Algunas especies, como el argan, son emblemáticas de las regiones colindantes.

Tipos de plantas comunes:

Árboles: Las palmeras datileras son comunes en los oasis. Las acacias también se encuentran y son vitales para el ecosistema, ya que algunas pueden resistir la deshidratación y sirven de alimento a animales como los camellos. El argan es una especie característica de la flora marroquí, que también se encuentra en el Sáhara.

Arbustos: Son característicos los arbustos espinosos que se defienden con espinas y son capaces de almacenar agua en sus tallos.

Plantas herbáceas: Algunas plantas, como la "hierba del amor" del Sahara, crecen en grupos densos y producen flores blancas con semillas comestibles. Sus raíces almacenan agua y evitan la erosión del suelo.

Plantas suculentas: Aunque no son tan abundantes como en otros desiertos, algunas suculentas y cactus se encuentran en zonas específicas del Sáhara, adaptados para almacenar agua en sus hojas y tallos carnosos

Adaptaciones a la aridez:

- Almacenamiento de agua: Muchas plantas del Sáhara almacenan agua en sus raíces, tallos y hojas para sobrevivir en condiciones de sequía. Esto les permite regenerarse rápidamente después de las lluvias.
- Protección contra la deshidratación: Las espinas y el grosor de las hojas les ayudan a protegerse de la deshidratación.
- Baja estatura: Las plantas suelen ser bajas y dispersas, dejando extensas áreas cubiertas de arena, piedras o rocas. Esto evita la competencia por el agua y los nutrientes en el suelo.



FAUNA

El desierto del Sahara alberga una gran variedad de animales adaptados a su árido clima, como mamíferos como el dromedario y el zorro fénec, aves como la avutarda nubia, reptiles como lagartos y víboras, e insectos como escarabajos y escorpiones, si bien estos últimos asoman a la superficie en verano.



OTROS VALORES ETNOGRÁFICOS, HISTÓRICOS O CULTURALES

La etnografía del desierto de Mauritania está marcada por la historia de pueblos nómadas de origen árabe, bereber y africano, con una cultura ancestral ligada a las rutas de caravanas del Sáhara ("moros").

La vida en el desierto se centra en los oasis, que son cruciales para la subsistencia y sostienen ecosistemas adaptados, como el cultivo de dátiles, mientras que la expansión del desierto representa un desafío constante. Las antiguas ciudades fortificadas, llamadas ksour, son testimonios de un pasado de erudición y comercio, aunque muchas se han convertido en ciudades fantasma debido al avance de las dunas.

En verano, la **guetna** (la recolección de dátiles) reúne a todas las familias en los oasis, y es un periodo festivo y de reunión entre seres queridos. Periodo de vacaciones escolares, muchas parejas aprovechan estos meses para celebrar sus bodas, porque la "guetna" también representa un momento de reencuentro entre familias de una misma región o tribu en un país desértico donde los dátiles siempre han sido uno de los principales productos nacionales.

ITINERARIOS. Mapas y características

La ruta transcurre por el desierto del Sáhara, no hay hitos ni senderos ni rutas predeterminadas. El viento y la lluvia cambian el paisaje de modo que las caravanas se adaptan a las condiciones de cada momento.

Caminaremos al ritmo de la caravana de camellos guiados por expertos camelleros que portearán nuestro equipaje y la infraestructura necesaria para pernoctar en cualquier lugar. Las rutas no son duras, pero caminaremos por el desierto, lejos de construcciones y de comodidades. Los camellos nos llevarán el agua para las caminatas, la comida y nuestros petates. No vamos a lavar ropa, no nos vamos a duchar, no hace falta llevar gel de baño, debemos llevar lo imprescindible.



Las jornadas de caminata típicas son:

- Nos levantaremos cuando amanece. En primer lugar dejaremos listo nuestro equipaje para que el equipo pueda recoger el campamento.
- Desayuno abundante a base de café o té, pan, mermelada, pasta de dátiles, quesitos, crema de chocolate.
- Caminata de unas cuatro horas de duración, a ritmo tranquilo, con paradas regulares para reagruparnos y tomar un refrigerio.
- Parada a mediodía, siempre bajo buena sombra para pasar las horas de calor. Comida (ensalada variada a base de arroz, cuscús, pasta y pieza de fruta), siesta, juegos, lectura, degustación de té mauritano, charlas.
- Caminata de 1:30h/2h por la tarde hasta el lugar del vivac, en un entorno cuidadosamente elegido por el equipo.
- Merienda (té, dátiles, galletas...) Puesta de sol. Instalación en el campamento ya montado.
- Cena (sopa y plato principal). Momentos compartidos alrededor del fuego
- Descanso dentro de la tienda de campaña, o bajo las estrellas si el participante lo prefiere

DESCRIPCIÓN DE LAS RUTAS

13 febrero. Vuelo a Nouakchott desde ciudad de procedencia con Royal Air Maroc.

14 febrero. Llegada a Nouakchott prevista a las 1:45 h de la madrugada. Obtención de visado en el aeropuerto a la llegada. (55 €). El guía nos espera en el aeropuerto para llevarnos a descansar a una casa/albergue en Nouakchott.

Por la mañana salimos, en minibús, hacia Chinguetti en la región de Adrar.

15 febrero. Por la mañana visitaremos Chinguetti, una de las ciudades santas del Islam declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. En Chinguetti entraremos en una de sus bibliotecas donde sus propietarios nos explicarán la historia de la ciudad y nos mostrarán manuscritos del mundo árabe.

Por la tarde nos reuniremos con los camelleros para comenzar el viaje de senderismo hacia “la duna que canta”, y continuando hacia el oasis de Lagueila.



16 febrero. Seguimos nuestra marcha llegando al oasis de Lagueila a mediodía donde comeremos. Por la tarde avanzaremos hacia Zarga, montando nuestro campamento en el camino en un lugar entre las dunas.



17 febrero. Continuamos nuestra marcha por el erg Ouarane en un paisaje de dunas, con picnic y descanso al mediodía, para llegar al atardecer al pie de la montaña de Zarga donde pasaremos la noche



18 febrero. Ascenso al monte Zarga y espectacular descenso por la gran duna Tichilit el Aleg. Parada para el picnic y descanso, a la sombra de una acacia en la llanura. Por la tarde seguiremos nuestro camino hacia Lemmoizine.



19 febrero. Nuestra marcha continua hacia el oasis de Mhaireth disfrutando de un paisaje más rocoso y de sus frondosos palmerales. Pasaremos por una guelta (piscina natural) donde podremos darnos un baño. Dormiremos en un palmeral cerca del pueblo de Mhaireth.



20 febrero. La última etapa nos lleva al oasis de Terjit, llamado el paraíso de Mauritania, con su poza de aguas termales en la que remojarnos y relajarnos. En el camino pasaremos por un promontorio rocoso donde podremos observar curiosas pinturas rupestres en un museo al aire libre. Nuestro campamento de la última noche se montará a las afueras de Terjit, en una gran planicie rodeada de sus características formaciones rocosas.



21 febrero. Despedida de los camelleros y viaje de vuelta a Nouakchott. Por la tarde visita de lugares emblemáticos de la capital (mercado de camellos, puerto pesquero, cooperativa de mujeres divorciadas que venden artesanía...)

Cena de despedida (**no incluida en el presupuesto**) y traslado al aeropuerto a última hora de la noche.



22 febrero. Vuelo nocturno de vuelta, llegada a España.

MATERIAL PARA EL VIAJE

El **equipaje** se distribuirá en dos bultos: una **mochila de día** (25/30 litros) en la cabina del avión como equipaje de mano y otra **bolsa flexible o mochila (no una maleta rígida)** para facturar, que portearán los camellos, por lo que el peso máximo deberá ser de 15 kg.

Es conveniente llevar **bolsas de plástico** para proteger de la arena la ropa y los objetos.

Mauritania es un país musulmán tradicional; es conveniente llevar una vestimenta adecuada (brazos y piernas cubiertos) por respeto a la población. Esto permite también protegerse del sol, que puede ser muy intenso a ciertas horas del día.

Material recomendado:

- Saco de dormir y almohada (opcional). Por la noche puede haber cerca de cero grados, así que el saco deberá ser acorde a esta temperatura.
- Gafas de sol
- Crema protectora del sol y de labios
- Sandalias y zapatillas o botas de marcha (en las botas entrará menos arena)
- Calcetines de marcha ligeros y alguno más grueso, por si acaso.
- Pantalones ligeros y ropa térmica para la noche.

- Camisetas de manga corta y larga ligeras o sudadera.
- Forro polar y cortavientos ligero (para viento o lluvia ligera).
- cantimplora o botella de agua (mínimo 1 litro)
- frontal (con pilas de repuesto)
- bastones (opcional)
- bolsas de plástico
- papel higiénico
- bolsas para guardar papeles y nuestra basurilla.
- material de aseo: toallitas húmedas, toalla pequeña, gel hidroalcohólico.
- toalla o pareo y bañador quien quiera bañarse en los oasis.
- botiquín, compeed para rozaduras
- es útil una mascarilla o buff ligero para protegernos de la arena en días ventosos.
- comida de ataque (frutos secos, fruta deshidratada, barritas, turrón, galletas). Ojo con los embutidos, mejor no llevar nada de cerdo.
- cámara de fotos (mejor móvil por la arena), batería externa o cargador solar.

Habrá tiempo para descansar y relajarse, conviene llevar libros, juegos o antifaz para dormir la siesta, lo que cada uno estime.

Tened en cuenta que no encontraremos cobertura de móvil en la mayoría de los trayectos.

Y como ya hemos dicho: pasaporte con validez mínima de seis meses.

NORMAS DE SEGURIDAD Y ADVERTENCIAS

- Las condiciones sanitarias del país son muy precarias. En consecuencia, antes de viajar, es indispensable **contratar un seguro médico** con la mayor cobertura posible.
- **El/la participante en la actividad, al realizar la inscripción, declara poseer la capacidad físico-técnico-deportiva adecuada para su realización.**
- Según la longitud, condiciones naturales de alguno de los itinerarios o la meteorología imperante, la realización, o cambios, de los itinerarios programados estará sujeta a la **decisión de los guías** (no del coordinador) que informarán a los/as participantes, antes o durante la actividad, si esta se podrá realizar o no bajo el amparo del Club.
- **Se trata de una actividad de grupo en un medio hostil, por lo que nadie caminará sólo.** Los coordinadores pueden organizar los grupos que consideren oportunos acorde con el nivel y experiencia.
- **La actividad está condicionada por las condiciones meteorológicas y de terreno**, que determinarán los lugares de acampada. **Los guías determinarán asimismo las paradas** necesarias dado que conocen el desierto y el porteo del material lo realizan camellos.
- Material imprescindible: las temperaturas nocturnas pueden caer hasta cero grados. Imprescindible **saco de dormir adecuado** (recomendada temperatura de confort de cero grados) y ropa de abrigo para la

noche. Igualmente, durante el día las temperaturas pueden ser altas, por lo que conviene llevar la protección adecuada para las caminatas (gorra, gafas de sol, ropa ligera que cubra las extremidades)

- El no llevar el equipo necesario (ropa, gafas, comida, bebida, protección solar,) puede convertir una salida clasificada como fácil en muy difícil, dependiendo de las condiciones meteorológicas u otras que puedan presentarse.
 - Es útil llevar **protección contra posibles tormentas de arena** (gafas de ventisca y buffs o mascarillas que tapen nariz y boca).
 - La acampada se hará en lugares donde es posible que no haya agua ni, obviamente, instalaciones. El agua lo portearán los camellos y, si bien habrá agua suficiente para consumo y un aseo mínimo, se recomienda el uso de toallitas húmedas. De todas formas, “el desierto es limpio”.
 - Los/as participantes deben contar con la capacidad de **adaptación al medio** para el tipo de recorrido propuesto.
 - Si durante la marcha algún/a participante sufre un percance o se encuentra mal, debe comunicárselo a los/as organizadores/as (coordinador/a) o, de no ser posible, a cualquier integrante de la marcha, ya que es la única forma de poder ayudarle antes de que se pueda producir un accidente.
 - Todo/a participante en la marcha, por el hecho de formar parte de un grupo adquiere la obligación de comunicar a los organizadores cualquier incidente que observe y que, a su entender, pueda suponer un peligro para cualquier persona. También debe colaborar, en la medida de sus posibilidades, en el auxilio de cualquier integrante del grupo.
 - Todo/a participante deberá ir provisto del material designado como obligatorio para el desarrollo de la actividad, en adecuado estado para su uso y poseyendo los conocimientos necesarios para su correcta utilización.
 - No habrá cobertura telefónica en muchos lugares. Apenas hay cartografía de la zona, por lo que el GPS no será especialmente útil.
- **El notorio incumplimiento de estas premisas por parte de algún participante, otorga a la organización el derecho de excluirle de participar.**

LOGÍSTICA. Transporte. Precios. Inscripciones

ALOJAMIENTO

La primera noche se descansará unas horas en una casa local en Nouakchot. Mauritania es un país sin instalaciones turísticas y con restricciones de agua en muchos casos.

Se pernoctará en tiendas dobles, posiblemente tipo jaima. En caso de preferir **tienda individual, consultar suplemento**. Se puede vivaquear.

Se incluye pensión completa durante todo el viaje (desayuno / almuerzo / merienda/ cena) **Todo incluido** excepto la cena del último día.

Se recomienda llevar snacks (frutos secos, barritas) para media mañana.

La comida será prácticamente vegetariana. EN CASO DE ALERGIAS O INTOLERANCIAS comunicarlo previamente a la coordinadora. Igualmente, si alguien necesita algún suplemento, deberá llevarlo consigo.

Según el Ministerio de Asuntos Exteriores, **está prohibida la importación y venta de alcohol y de productos derivados del cerdo en el país.**

TRANSPORTE

El viaje desde Madrid se hace en vuelo regular de Royal Air Maroc hasta Nuakchott. **En Mauritania, el transporte se hará en minibús (primer y último día del trekking)**

Se requiere pasaporte en vigor con una validez superior a seis meses. En caso de que el periodo de validez sea inferior, las autoridades no emitirán el visado, imposibilitando la entrada al país.

PRECIOS

- Precio del viaje: **775 € (incluye 25 € de cuota del club)**. Pago con tarjeta de 132 euros como reserva. En caso de cancelación, se reintegrará (exceptuando cuota del club) condicionado a que se cubra la plaza. El resto, **pago en efectivo** en euros, a la llegada a Mauritania.
- Colaboradores: **descuentos según política del club**
- Es obligatorio contratar un seguro de viaje que cubra holgadamente gastos médicos.
- **Precio del vuelo: aproximadamente 500 euros.**
- **Visado: 55 euros. En estos momentos, se debe solicitar online, y se formaliza y se paga en el aeropuerto.** <https://anrpts.gov.mr/visa/requestvisa>

Consultar la web del Ministerio de Asuntos exteriores para SEGURIDAD Y VISADOS:
<https://www.exteriores.gob.es/es/ServiciosAlCiudadano/Paginas/Detalle-recomendaciones-de-viaje.aspx?trc=Mauritania>

La uguiya es la moneda oficial de Mauritania (Cambio actual: 50 MRU = 1,09 EUR). Cambiaremos lo necesario con los guías.

Se recomienda llevar **50 euros** para pequeñas compras a los nómadas que nos encontramos en el camino. Transitaremos y acamparemos en sus terrenos, y no tienen apenas fuentes de ingresos, por lo que un mínimo gasto con ellos es una gratificación que aprecian. Para estos gastos, se puede llevar la cuenta en MRU y liquidar al final en euros con el guía.

INSCRIPCIONES

Directamente en la [web del club](#). A partir del **19 de enero de 2026**.

PAGO: reserva a través de la web; resto, en efectivo en el país.

La reserva se abonará en el plazo que se comunique a los participantes una vez se den de alta en la actividad. En ese mismo plazo (se comunicará a los participantes) deberá adquirirse el vuelo y el seguro, y remitir documentación a la coordinadora.

Pago de la reserva, compra del vuelo y contratación del seguro son las tres condiciones imprescindibles para poder participar en la actividad.

AVISO: El precio a pagar por el socio que va a inscribirse en una actividad, se calcula en el momento de la inscripción, por lo que, para evitar hacer devoluciones con el costo que ello conlleva, quien tenga pensado federarse para ella o disponga de otro seguro que la cubra, tiene que cerciorarse de estar dado de alta como asegurado antes de realizar la inscripción y, si no lo está, avisar al coordinador de la actividad en cuestión, al menos, 48h antes de inscribirse para no tener que pagar el precio del seguro del club.

ANULACIONES

COSTE DE CANCELACIÓN: En caso de anulación una vez adquiridos los vuelos y el seguro, la devolución de la reserva se condicionará a que se cubra la plaza.

Las condiciones de anulación son las definidas en el apartado 7º del Protocolo de Participación en Actividades.

COORDINADOR/A

Nombre de la coordinadora: Fernanda Tfno: 608 65 91 19. Y Vicente Lozano

Correo electrónico: mfernanda.garciav@gmail.com.